
Von: Martin Sommerlechner 
Gesendet: Sonntag, 05. November 2006 00:32 
An: buergermeister@magwien.gv.at 
Betreff: Medienkampagne S1 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister 
 
Das ist zwar keine parlamentarische Anfrage, aber vielleicht müssen Sie sich einer solchen 
eines Tages auch einmal zu diesem Thema stellen: Wer bezahlt eigentlich die Anzeigenflut, 
mit der die Bevölkerung über die geplante S1 zur Zeit desinformiert wird? 
 
Dürfen wir die am Ende mit unseren Steuern selbst bezahlen oder handelt es sich um 
großzügige Spenden von Großkonzernen oder der Frächterlobby? 
 
 
Mfg 
 
Martin Sommerlechner 
 


